

智徳の真玉

秦荘東小学校学校通信第2号

先日の家庭訪問では、お忙しい中にもかかわらず訪問をさせていただきありがとうございました。今後の教育活動に生かしていきたいと思っております。

所属感と一体感のある、児童集会

新1年生49名が入学し、3週間が経ちました。過日の全校児童集会「1年生をむかえる会」は、「一年生に学校のことを伝えよう」「みんな楽しめる会にしよう」をテーマに行いました。学年だけでなく、全校として一体感のある、温かい集会となりました。子どもたちが、それぞれの学年と学校に所属感をもち、意欲をもって新しい学年のスタートを切れたことを嬉しく思います。特に、言葉でも行動でもリーダーシップを発揮している6年生の活躍が見られ、今後大いに期待をしたいと思います。



6年生の発表



1年生の発表

保護者の方にお知らせ

①「道徳科」「外国語活動」がスタートしました。

話し合いを通してよりよい生き方を考える「道徳科」が始まりました。評価については、子どもたちの授業中の取り組みを認め、励ます内容を文章で記述します。英語で表現したり伝え合ったりしながらコミュニケーションを図る「外国語活動」は、3・4年生で年間約25時間、5・6年生で年間約60時間行います。文章による評価を基本とします。

②通知表の評価を「単元別評価」から「観点別評価」に変更します。

学習指導要領に示された目標に照らして、各教科の目標や学習内容をいくつかの観点に分類し、それぞれの観点ごとに児童の実現状況について評価をします。各教科の観点は、教科によって多少異なりますが、現行の学習指導要領では主に「関心・意欲・態度」「思考・判断・表現」「技能」「知識・理解」によって構成されています。詳しい説明資料を期末懇談会の折に配布させていただきます。

③二学期末の懇談会は、「学級全体懇談会」から「個別懇談会」に変更します。

保護者の方との1対1の対話を大切に、個別のお子さんの学習や生活の様子について懇談をさせていただきたいと思っております。詳しい日時は後日お知らせします。なお、一学期末懇談会は、従来通り個別懇談会です。

④給食は、ランチルームだけでなく、教室での給食も実施します。

これまでランチルームでの給食が中心でしたが、学級ごとのきめ細かな指導も大切にしたいと思っておりますので、各教室での給食も行っていきます。

⑤県水泳記録会（6年）は、当面中断となります。

夏休みに行われていました県水泳記録会は、会場である彦根総合運動場スイミングセンターが工事中のため、当面中断となります。県陸上記録会については、8月3日（金）に水口陸上競技場で実施されます。